

Coopération

La consule générale de France hôte du gouverneur

SYM

Port-Gentil / Gabon

ARRIVÉE au Gabon depuis quelques semaines, la consule générale de France, Francine Degarna, n'a pas attendu longtemps pour se faire connaître des autorités du pays. Il y a peu, elle s'est rendue dans la capitale économique (Port-Gentil) où réside un grand nombre de ses compatriotes. Sur place, elle est allée présenter ses civilités à la première autorité admi-

nistrative de la province, le gouverneur Patrice Ontina. Les échanges entre les deux personnalités ont porté sur la coopération entre le Gabon et la France. Selon la diplomate française, les relations entre les deux pays se portent bien et sont au beau fixe.

« C'est la première fois que j'arrive à Port-Gentil, la capitale économique du Gabon. Il était donc tout à fait normal que je rende d'abord une visite de courtoisie à M. le gouverneur. Lors de notre entretien, j'ai mesuré l'étendue des



Photo : Jean Paulin Allogho

relations excellentes qui existent entre nos deux Etats sur plusieurs plans de notre coopération bilatérale. J'ai dit au gouverneur que nous sommes satisfaits de la sécurité des Français vivant ici à Port-Gentil. J'ai également apprécié la qualité de l'accueil. J'espère qu'il en

sera de même dans les autres villes du Gabon où vivent les Français que j'aurai à visiter», a déclaré Mme Degarna.

Non sans préciser que c'est la première qu'elle séjourne au Gabon. Son septième pays en Afrique. Le gouverneur a saisi l'occasion de cette rencontre pour lui présenter la carte postale de la province de l'Ogooué-Maritime. En relevant que sa juridiction de commandement (Ogooué-Maritime) compte plus de 1500 ressortissants français y résidant.

Photo de famille au terme de l'audience avec le gouverneur Patrice Ontina

Education/C.E.S du Parc/Saison scolaire 2018-2019

Objectif : atteindre 80% de réussite en classe supérieure et au BEPC

RAD

Port-Gentil/Gabon

Le principal de cet établissement ouvert en 2014 a interpellé, samedi, à la faveur d'une réunion, les parents d'élèves afin qu'ils les accompagnent dans la réalisation de ce challenge.

LE principal du Collège d'enseignement secondaire (CES) du Parc, Rachel Ogoula, a fixé la barre de réussite à 80% (admission en classe supérieure et au BEPC) au terme de la saison scolaire en cours. Si la performance de la première cuvée au Brevet d'études du premier cycle (BEPC) de cet établissement ouvert en 2014 a été de plus de 72%, en revanche, le taux de passage en classe supérieure a été moyen.

Raison pour laquelle, à 48 heures de la rentrée effective des classes, Rachel Ogoula a réuni les parents



Photo : Julie Ngumbi

Les dirigeants du CES du Parc pendant la rencontre avec...

d'élèves dans les locaux de l'établissement. En présence, outre ses collaborateurs, du président du nouveau bureau de l'Association des parents d'élèves (APE), Auguste Mounquengui, élu en juin dernier, et du président provincial de la Fédération nationale des associations des parents d'élèves, Francis Ndong Ntogo. Elle a sollicité la collaboration des parents pour l'atteinte de cet objectif. « Aidez-nous à aider vos en-

fants», a-t-elle confié, regrettant que des piles de bulletins de notes de l'année dernière traînent encore au bureau du directeur des études et, pour certains, pour les trois trimestres. « Même lorsqu'on dépose quelqu'un en prison, on passe quand même lui rendre visite », a indiqué, avec un brin d'humour, un membre de l'administration. Une administration également déterminée à faire



Photo : Julie Ngumbi

... l'association des parents d'élèves.

respecter les valeurs de civisme et de discipline pour former, estime-t-elle, une élite à la tête à la fois bien faite et bien remplie. « Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a placé son quinquennat sur la jeunesse, en même temps qu'il milite pour l'excellence à l'heure de la mondialisation. Nous devons tous, à cet effet, mettre la main à la pâte », a-t-on soutenu. Le CES du Parc est, cependant, en butte à plusieurs

difficultés dont l'une est l'insuffisance des enseignants. L'année écoulée, avec un effectif total de 3 300 apprenants répartis dans 42 classes pédagogiques (pour 22 classes physiques), il ne disposait que de 2 professeurs d'Histoire/Géo, 3 d'anglais, 6 en physique, 3 en EPS, 2 en art, 7 en français, autant en mathématiques et SVT. Et l'une des conséquences est qu'un prof principal a en charge 2 à 3 classes. Pour quel suivi ?

D'où la demande du bureau de l'APE de recourir aux vacataires, en vue de compléter le déficit.

Le principal a dénoncé également l'insécurité aux abords de l'établissement et des actes de vandalisme devenus monnaie courante. Un seul vigile ne pouvant assurer la sécurité d'un terrain aussi vaste. Les voyous, auteurs de ces actes blâmables, se livrent à la destruction des tables-bancs, des tableaux noirs, des serrures et même des installations électriques. La nécessité d'achever la construction de la barrière a été retenue.

Elle a dressé ensuite un bilan financier sur l'état, à mi-parcours, des inscriptions et réinscriptions. Il ressort que l'administration a déjà encaissé, des 886 élèves enregistrés, la somme de 10 020 000 francs (dix millions vingt mille francs CFA). Une partie de l'argent collecté, prévoit-on, servira au paiement des vacataires.

Religion/En prélude à la fête patronale

Une journée portes ouvertes pour commencer

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

SAMEDI dernier, en prélude à la fête patronale de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila implantée au quartier Balise 1, dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, la communauté chrétienne de ladite paroisse, sous la conduite de son curé, l'abbé Gérard Charles Gilbert de Vautibault, s'est déployée dans la zone dite "École Bilingue", située non loin de leur église, pour une journée portes ouvertes. Une trentaine de groupes et mouvements religieux



Photo : Jean Paulin Allogho

Une vue de l'exposition durant cette journée portes ouvertes.

paroissiaux ont participé à cette manifestation. Une façon bien particulière, pour la communauté chrétienne de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila, de

marquer son entrée dans cette fête patronale qui se déroulera toute cette semaine. A partir de ce lundi. L'abbé Gérard Charles Gil-



Photo : Jean Paulin Allogho

L'abbé Vautibault lors de la journée portes ouvertes

bert de Vautibault a expliqué le bien-fondé de cette sortie. « On est là, en plein carrefour, pour rendre publique notre mission qui est de proclamer notre foi, et

de dire aux gens que cela existe. A Port-Gentil, tout le monde ne fréquente pas notre paroisse. Par cette initiative que nous organisons une fois par an en

pleine route, nous voulons donner à chaque Port-gentillais la possibilité de savoir que notre paroisse est riche d'activités. On le fait parce que notre baptême nous y pousse. C'est notre manière de préparer notre année pastorale en ce mois de la mission. En clair, nous ne le faisons pas pour attirer le monde, mais pour donner la chance à ceux qui passent par là et qui sont intéressés, une idée exacte de ce que nous faisons pour les âmes et pour Dieu. On ne fait pas du marketing car, il n'y a rien à cacher chez les Catholiques », a déclaré le curé de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila.